
 

 

 

 

 

  

「役員選考委員会からの経過報告」 

近年、西浦校区では人口減少が進み、各自治会運営や地域行事などにおいて様々な課題が出て

きています。その中でも校区コミュニティ協議会の役員の引き受け手がいないということが喫

緊の課題です。そこで、今年度４月に、役員選考委員会を立ち上げました。１２月７日(土)に５

回目の委員会を開催いたします。 

５月１１日(土)に１回目の委員会を開催したところ、委員の皆様より、地域の方々の参加も必

要ではないかとの意見があり、ご自身の自治会で役員選考委員として話し合いに参加していた

だけそうな方を推薦していただくよう、校区の皆様にアンケートを実施しました。 

７月６日(土)に２回目の委員会を開催し、アンケートでお名前があった方に、自治会長と校区

コミュニティ協議会会長が依頼文書を持参し、委員会への参加をお願いしました。 

そして、当初の委員と校区の皆様から推薦いただいた方々とともに、８月３１日(土)に役員選

考委員会を開催することができました。出席いただいた委員の皆様から、たくさんのご意見と校

区に対する思いや考えをお聞きすることができました。 

１１月２日(土)には、校区コミュニティ協議会会長の具体的な仕事の内容を説明し、他の中山

間地域での役員選考方法をお伝えしました。 

次の役員の方々へ、今まで行ってきた校区の行事とともに運営方法を、スムーズに移行できる

よう、委員の方々とともに皆様の思いや考えを共有しながら委員会を進めていきたいと思いま

す。ご協力のほど、よろしくお願いいたします。 
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「西浦の豊かな恵みを活かし，元気で，安心安全な地域づくり」 

西浦校区だより   
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